

Ausgabe: Stadtpost Heusenstamm

Erscheinungstag: 09.07.2014

Seite: 5, Resort: LO



Die Residenz in Würzburg war das Ziel des diesjährigen Vereinsausfluges des Gesangvereins Konkordia. Nach der Besichtigung ging es zur Mittagszeit in den Biergarten des Würzburger Hofbrauhauses, wo Tische und Bänke für die Reisenden reserviert waren. Der Abschluss der Reise fand in einer angenehmen Häckerwirtschaft in Churfranken statt, wo in stimmungsvoller Runde das eine oder andere Lied zum Besten gegeben wurde.

Foto: p